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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和４年１２月１３日（火） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

８ 屋 久 弘 文 １ 職員の定年延長について 

⑴ そもそも、なぜ定年延長が必要なのか。 

⑵ 定年延長制度はどういった形で導入されるのか。 

⑶ ６０歳以降の職員の多様な働き方のニーズに合わせた制度が予定され

ていると思うが、具体的にどんな働き方（身分）が準備され、それぞれ

について希望する職員全員が対象となるのか。 

⑷ 役職職員は、定年延長によりどんな身分になるのか。 

⑸ 定年延長移行後の給料はどうなるのか。また、制度が導入されれば、

人件費総額はどうなるのか。 

⑹ 対象職員への情報提供や意思確認はどうするのか。 

⑺ 退職者がいる年・いない年があるが、職員採用はどうするのか。 

２ 薩摩川内市スポーツ振興基金の運用について 

・ 国体の公開競技に参加する団体等への補助はできないのか。また、そ

の可否については、どこで検討し決定するのか。 

３ 天辰地区（川内川左岸）のかわまちづくり計画に係る進捗状況について 

⑴ 計画を協議するに当たって設立された組織の構成は。また、その組織

で現在までにどのような整備計画が検討されてきているのか。 

⑵ 関連して、昨年の３月議会で質問した大小路都市緑地の管理・運営は

どうすることになったのか。また、天辰地区においては、この点はどん

な協議が進められているのか。 

⑶ 検討段階からしっかりとした協議と記録が必要だと考えるが、市の考

えは 

⑷ 天辰地区の都市緑地が完成した後の管理・運営に係る市の考えは 

４ 特別支援教育支援員について 

⑴ 把握できている教育上特別の支援を必要とする障害のある園児・児童・ 

生徒の数は。また、特別支援教育支援員の配置状況は 

⑵ 特別支援教育支援員の配置の目安と支援員が行う具体的な業務内容は 

⑶ 特別支援教育支援員の増員の相談に係る本年度の対応は。また、来年

度以降はどうするのか。 

⑷ 実態に即した支援員の増員に係る市の考えは 

５ 樋脇・入来の給食センターの統廃合について 

⑴ 検討状況はどうなっているか。 

⑵ 検討に当たって現場職員の意見・要望等を反映しているか。 

⑶ 改修が必要となれば、改修中の調理や運搬業務、職員の配置等はどう

なるのか。 

９ 犬 井 美 香 １ 猫の適正飼養について 

⑴ 川薩保健所管内における令和３年度の野良猫や飼い猫についての苦情件数 

とその内容は  

⑵ 本市の野良猫や飼い猫の実態をどのように把握し、どのように受け止めて 
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いるか。 

⑶ 飼い主のいない猫を増やさないための不妊去勢手術に関する助成を市とし 

てどのように考えるか。 

⑷ 猫の適正飼養についての周知・啓発や市としての取組の現状は 

⑸ 「人と猫が調和した快適な居住環境の維持向上と、人と猫が共生できるま 

ちづくり」を市としてどのように考えるか。 

２ 産後ケアについて 

⑴ 産後ケア応援券交付事業における令和３年度の出生数、応援券交付者数、

応援券利用者数及び甑島のオンラインによる産後ケアサービスの相談件数は 

⑵ 産後ケア応援券利用者の声及び利用しなかった方の声はどのようなものか。 

⑶ 母子保健推進員の役割は。また、市、助産師との連携はどのように行われ

ているか。 

⑷ 産後ケア事業における課題と本市の今後の取組をどのように考えるか。 

３ 職員のメンタルケアについて 

⑴ メンタル疾患により病気休暇を３０日以上取得している職員数とその要因 

は。また、定年退職者以外の退職者数と年代、その要因はどのようなものか。 

⑵ 市として捉えている課題と対応策は 

⑶ 職員のメンタルケアについて、市長としてどのように考えるか。 

１０ 坂 口 正 幸 １ 本市の園児・児童の送迎バス等の対応は 

⑴ 送迎バス運行・乗車者対応マニュアルはあるのか。 

⑵ 送迎バス利用の園児等の欠席確認は万全か。 

⑶ 送迎バスに安全装置の設置を 

⑷ 兄弟姉妹が複数園に通園する件数及び欠席時確認状況は 

２ 読書通帳機導入を 

３ ホッケーの町・樋脇町復活に向けて 

⑴ 特別国民体育大会「燃ゆる感動かごしま国体」に向けて設備（会場）

の準備状況は 

⑵ 練習等で周辺の学校などの活用は考えていないか。 

⑶ 国体を機会に市民・県民へのホッケーのアピールは 

⑷ ホッケーの魅力発信でホッケー競技人口の増加を図るべきでは 

⑸ 練習施設及び周辺設備等の充実を図るべきと考えるが、整備予定は 

 


